
EMENTA:  Requer informações e providências em relação ao

escadão na rua Goías, conforme especifica

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Na continuidade da Rua Goiás, entre a Avenida Costa e Silva e a Rua Silveira

Martins, há um escadão e rampa pública de acesso.

Moradores do entorno buscaram o gabinete deste vereador solicitando duas

questões,  quanto  a  mesma,  com fins  de  dar  melhor  conforto  e  segurança  aos  seus

usuários.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Solicitamos  vistoria  e  verificação  das  demandas  e  possibilidades  de

zeladoria no local, quanto a limpeza, conservação, manutenção de gradis,

pintura, e outras providencias correlatas.

2. Implantação  de  uma  placa  em  preto  com  listras  amarelas  e  outras

sinalizações possíveis, para que motoristas que descem a Rua Goías, se

atentem que a rua não continua, porquanto, em especial a noite, acidentes

tem ocorrido, por motoristas desatentos que acabam tentando seguir pela

rua inexistente invadindo a área do escadão e rampa (vide foto anexa).

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.
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Sala das Sessões, 11 de abril de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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